

Fecha: 30-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Diputada Veloso dialogó con agricultores en Linares y con vecinos de la ruta L-15 en San Javier

Pág. : 6  
Cm2: 232,5Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
3.000  
6.000  
No Definida

# Diputada Veloso dialogó con agricultores en Linares y con vecinos de la ruta L-15 en San Javier

En aras de la semana distrital que rige en el Congreso Nacional, la diputada del Maule Sur, Consuelo Veloso, sostuvo una intensa jornada este martes 27 de mayo en reunión con representantes del rubro agrícola en Linares y, más tarde, con vecinos del sector de San Manuel, entre las comunas de San Javier y Villa Alegre. ¿El objetivo? Atender demandas que llevan años siendo postergadas a nivel regional.

En primer lugar, la congresista se reunió con dirigentes del Comité de Agencia de Área - Indap Linares (CADA), la Agrupación de Pequeños Agricultores, el Grupo Empoderadas y distintas comunidades rurales de la comuna, a fin de discutir los problemas que aquejan al agro en la actualidad. En medio del debate, se expresaron las necesidades de ampliar los



recursos para pequeños agricultores desde INDAP, modernizar su funcionamiento y flexibilizar los requisitos del Registro Social de Hogares (RSH); además de simplificar la regularización de aguas y abordar el elevado avalúo fiscal de los suelos agrícolas.

Los agricultores también alegan por una carga tributaria menos asfixiante y una respuesta más ágil del Estado frente a catástrofes. Ante todo, la parlamentaria se comprometió a reunirse con el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, para impulsar

soluciones como una mayor asignación de recursos, simplificar los trámites de aguas y crear un fondo para emergencias que respalde al gremio.

Posterior a la reunión linarensse, la diputada se trasladó al sector rural de San Manuel, que une a San Javier con Villa Alegre, para tomar nota con vecinos sobre el grave estado de la Ruta L-15 que colinda con la población. Esto, pues la carretera, aunque fue asfaltada hace poco, no cuenta con señaléticas, demarcaciones ni medidas de seguridad vial básicas.